

Angaben zur Spende

Die beabsichtigte Spende beträgt:

Geben Sie die Summe in EUR an

Die Spende soll für den folgenden Zweck genutzt werden:

- Frei zuordenbar
- Zweckgebunden (Bitte geben Sie den Zweck an)

Es handelt sich um eine mehrjährige Spende, die in Raten zu _____ über einen Zeitraum von _____ Jahren gezahlt wird.

Meine Spende erfolgt per:

Elektronische Banküberweisung

Name des Empfängers: CEU GmbH
Bank: Erste Bank AUSTRIA A.G.
IBAN: AT022011184336188602
BIC: GIBAATWW

Mein Dienstgeber wird meine Spende verdoppeln bzw. erhöhen

Name des Dienstgebers

- *Bitte melden Sie meinen Vor- und Nachnamen sowie mein Geburtsdatum an das für meine Veranlagung zuständige Finanzamt, da ich meine Spende bei der österreichischen Veranlagung berücksichtigen lassen möchte. Mir ist bekannt, dass ich zu diesem Zweck meine Daten genau in der Form angeben muss, in der sie im Melderegister (ZMR) erscheinen.

Signature(s): _____

Date: _____

Legal Notice

Mit der Unterzeichnung dieses Formulars akzeptiere/n ich/wir, dass meine/unsere Spende von der CEU GmbH – CEU Central European University Private University entgegengenommen wird. Die CEU GmbH – CEU Central European University Private University ist auf der Liste [spendenbegünstigter Einrichtungen](#) eingetragen und gemäß § 4a (3) Z 1 EStG sind Spenden im gesetzlichen Rahmen steuerlich absetzbar.

- Ich nehme zur Kenntnis, dass die CEU GmbH – CEU Central European University Private University - in ihrem berechtigten Interesse - meine hier angegebenen personenbezogenen Daten dazu verwendet, mich im Zusammenhang mit dieser Spende zu kontaktieren, meine Spende anzuerkennen (es sei denn, ich möchte anonym bleiben), den Zweck meiner Spende zu erfüllen, diese Handlungen zu dokumentieren und andere Einzelheiten meiner gegenwärtigen und zukünftigen spendenbezogenen Aktivitäten in ihre Datenbank aufzunehmen, wie in der [Privacy Notice](#) ausgeführt wird.

Österreichische Steuerbegünstigungen im Falle einer Spende an die CEU

Die CEU GmbH – CEU Central European University Private University ist eine gemeinnützige Hochschuleinrichtungen, die in Österreich akkreditiert und im Firmenbuch eingetragen ist. Die CEU GmbH – CEU Central European University Private University gilt als begünstigte Einrichtung im Sinne des österreichischen § 4a (3) Z 1 EStG. Ihre Spende ist im Rahmen der gesetzlichen Voraussetzungen abzugsfähig. Österreichische Steuerzahler sollten § 4a EStG prüfen und / oder einen Steuerberater konsultieren. Spender aus anderen Ländern sollten nationale / regionale Steuerbestimmungen und Steuergesetze für weitere Details beachten.

Bitte senden Sie die unterschriebene Erklärung an:

Trisha Tanner, Vice President for Development, TannerT@ceu.edu

CENTRAL EUROPEAN UNIVERSITY PRIVATE UNIVERSITY

CEU GmbH | Quellenstraße 51 | A-1100 Wien | Austria
Vienna Commercial Court | FN 502313 x

Details zum/r Spender/in

Name(n), der in der SpenderInnenliste verzeichnet werden soll.

- Ich möchte **nicht namentlich** in irgendeiner CEU Publikation angeführt werden.

*Name wie er im Zentralen Melderegister (ZMR)*angeführt ist.*

*Geburtsdatum**

Firma / Title

Strasse

Stadt / Postleitzahl

Land / Bundesland

Telefon Nr. (Bitte geben Sie an, ob privat, beruflich oder Mobilnummer)

Email

Gift Details

I wish to contribute:

Please indicate the amount in EUR

Designation:

- Unrestricted
- Restricted (specify purpose below)

This is a multi-year gift to be paid in installments of _____ over a period of _____ years

My contribution will be made as follows:

Electronic Bank Transfer.

Beneficiary Name: CEU GmbH
Bank Name: Erste Bank AUSTRIA A.G.
IBAN: AT022011184336188602
BIC: GIBAATWW

My employer will match the donation

Employer Name

Donor Details

Name, as you wish to be recognized in donor listings

I do not wish to be named in any CEU publication

*Name as it appears in the Zentrales Melderegister (ZMR)**

*Date of Birth**

Company / Title

Street

City / Post Code

Country / Province

Telephone (Please indicate home, office, or mobile)

Email

* Please report my first and last name and date of birth to the tax office competent for my tax assessment because I wish to have my donation considered in my Austrian tax assessment. I understand that I need to provide my data in the exact form in which they appear in the resident register (ZMR) for this purpose.

Signature(s): _____

Date: _____

Legal Notice

By signing this form, I/we acknowledge that my/our contribution will be received by CEU GmbH – CEU Central European University Private University. CEU GmbH – CEU Central European University Private University is on the list of [charitable institutions](#) (spendenbegünstigter Einrichtungen) and according to § 4a (3) Z 1 EStG contributions are tax deductible to the extent allowed by law.

I understand that CEU GmbH – CEU Central European University Private University – in its legitimate interest – will use my personal data provided herein for the purposes of contacting me with regard to this gift, to recognize my contribution (unless I opt to remain anonymous), to accomplish the purpose of my gift, document these actions, and include other details of my present and future donation-related activity in its database as indicated in the [Privacy Notice](#).

Austrian Tax Benefits of Making a Charitable Contribution to CEU

CEU GmbH – CEU Central European University Private University is a non-profit higher education institution with charitable status accredited and registered in Austria. According to § 4a (3) Z 1 EStG your contribution to CEU GmbH – CEU Central European University Private University is tax deductible to the extent allowed by law. Austrian taxpayers should check § 4a EStG and/ or consult their tax advisor for further details. Donors who are taxpayers in other countries should review local tax laws and regulations for details.

Please return signed form to:

Trisha Tanner, Vice President for Development, TannerT@ceu.edu